

Móstoles aprueba su incorporación a la Alianza de Municipios del Sur

Fecha de publicación: 26/05/2017 0:00

Descripción:

- **La propuesta tiene por objetivo "dar respuesta a una vieja reivindicación de unificar esfuerzos para abordar en común una serie de iniciativas en beneficio de los más desfavorecidos", aseguró el concejal responsable de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega.**



El Pleno del Ayuntamiento de Móstoles ha aprobado el proyecto por el que el municipio se incorporará a la `Alianza de municipios del sur por los objetivos de desarrollo sostenible para el año 2030´, a través de la firma de un convenio de colaboración con los municipios de Fuenlabrada, Getafe, Leganés y Arroyomolinos.

En este sentido, el Ayuntamiento de Móstoles, a través de la Concejalía de Cultura y Bienestar Social, se compromete a promover proyectos que favorezcan el desarrollo social y humano de personas y colectivos de los países empobrecidos, mediante acciones asistenciales, educativas y culturales, que fomenten la igualdad y la integración en la comunidad.

El convenio, además, compromete a las partes a elaborar anualmente una `Agenda de trabajo´, que recoja los proyectos y actividades de colaboración, de acuerdo con las prioridades establecidas por las partes integrantes de la Alianza y valorando las propuestas realizadas por la sociedad civil organizada.

Por último, el compromiso también incluye el desarrollo de programas concretos de formación, capacitación técnica e intercambio de experiencias que propicien y faciliten el desarrollo de programas y proyectos que se puedan llevar a cabo en colaboración otros municipios de otros países.

Desarrollo Sostenible para más de 800 mil vecinos

El compromiso que próximamente rubricarán los cinco municipios del sur de Madrid "refleja el esfuerzo de cinco ayuntamientos, incluidos el de Móstoles, por mancomunar

y generar sinergias sobre el trabajo conjunto de lucha contra la pobreza", aseguró el concejal responsable de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega.

Para el edil la crisis ha generado la "desaparición dramática y drástica de las políticas de cooperación al desarrollo de las cuales depende la vida de millones de personas", por eso, insistió, recuperar esas políticas tan importantes es "una responsabilidad ética y moral".

En este sentido la incorporación del municipio a la Alianza es un paso más para "aprovechar de una manera más eficiente los recursos y poder generar esfuerzos compartidos entre estos ayuntamientos que representamos a más de 800 mil vecinos y vecinas del sur de Madrid", concluyó Ortega.